

El Cajasol anuncia nuevas propuestas lúdicas en relación con el baloncesto

Jueves, 01 de Octubre de 2009 06:00 [Deportes](#) - [Baloncesto](#)

Leo Chaves, director general cajista, aprovechó ayer, en un desayuno con los medios de comunicación, para anunciar iniciativas como la exposición '20 años del Cajasol en ACB', el 'Diversbasket' o las Escuelas Cajasol. Además, anunció facilidades para desplazarse a Dos Hermanas en el primer encuentro de la ACB.



[El Cajasol, tras ganar la Copa de Andalucía, se presentará ante su afición este domingo ante el Khimki ruso](#)

Sevilla Actualidad. Las instalaciones del restaurante Robles Placentines cogieron en la mañana de ayer un desayuno de trabajo con los medios de comunicación en el que el director general del Cajasol, Leo Chaves, rubricó la renovación del acuerdo de patrocinio con Robles Restaurantes, empresa hostelera netamente sevillana vinculada ya desde hace ocho años al proyecto cajista. El propietario de Robles Restaurantes, Pedro Robles, quiso mostrar su "agradecimiento al Cajasol por la confianza depositada en nosotros por octavo año consecutivo; nosotros seguiremos apoyando a la entidad para seguir siendo compañeros de viaje".

Lo mejor del baloncesto ACB y NBA a través de Radio Rafaldo: retransmisiones en directo, fotos, ruedas de prensa y mucho más.

miércoles 30 de septiembre de 2009

EL CAJASOL INAUGURA EL DOMINGO 'DIVERBASKET' Y FACILITARÁ EL TRASLADO GRATIS EN TREN A DOS HERMANAS PARA LOS ABONADOS Y AFICIONADOS CON ENTRADA



Leo Chaves, director general cajista, ha aprovechado la renovación del convenio con Robles Restaurantes para anunciar éstas y otras importantes iniciativas como la exposición '20 años del Cajasol en ACB'

Las instalaciones de Robles Placentines han acogido en la mañana de este miércoles un desayuno de trabajo con los medios de comunicación en el que el director general del Cajasol, Leo Chaves, ha rubricado la renovación del acuerdo de patrocinio con Robles Restaurantes, empresa hostelera netamente sevillana vinculada ya desde hace ocho años al proyecto cajista. El propietario de Robles Restaurantes, Pedro Robles, ha mostrado su "agradecimiento al Cajasol por la confianza depositada en nosotros por octavo año consecutivo; nosotros seguiremos apoyando a la entidad para seguir siendo compañeros de viaje".

Más allá de felicitarse por que perdure la estrecha vinculación con Robles Restaurantes, Leo Chaves ha aprovechado la cita para anunciar diversas iniciativas que va a poner en marcha el Cajasol, empezando por el partido de presentación oficial del próximo domingo (12.30 horas) ante el Khimki del técnico Sergio Scariolo: "Tenemos un plantel competitivo, que lucha y trabaja duro a diario, con un equipo técnico de los mejores de la ACB. Y eso queremos acompañarlo con una serie de iniciativas que involucren aún más al baloncesto y al Cajasol con Sevilla".